8º SÁBADO LA BIBLIA Y LA SALVACIÓN

TEXTO DE REFERENCIA

"[...] Más el justo por la fe vivirá" (Romanos 1:17 u.p.).

OBJETIVO

Aprender que debemos imitar la fidelidad de Martín Lutero.

MATERIALES

Tocar el himno # 400 del Himnario Adventista. Una persona representando a Martín Lutero. Escenario con algunos libros, Biblia, tintero, pluma y una hoja de papel. Voz por el micrófono, recitando Romanos 1:17. Un himnario.

INTRODUCCIÓN

¿Ya jugaron a adivinar qué himno es este? ¡Escuchen! ¿Quién puede adivinar qué himno es? (música del himno 400. Si algún niño menciona el nombre del himno, felicítelo; si no, cante una parte o pregunte a la iglesia, no demore en esta parte). ¿Saben quién escribió este himno? Fue Martín Lutero, un hombre que aprendió a amar a Dios.

DESARROLLO

Lutero aprendió a creer en Dios desde muy pequeño (entra el personaje). Él siempre comenzaba su día con una oración (el personaje se arrodilla) y le gustaba mucho estudiar. Un día, cuando estaba en una biblioteca, encontró una Biblia en latín. Eso lo puso muy feliz, pues nunca había leído toda la Biblia (el personaje debe estar cerca de los libros y fingir estar leyendo la Biblia). Lutero comenzó a leer la palabra de Dios y fue descubriendo verdades maravillosas. Al comienzo, no entendía muy bien, porque creía que tenía que hacer algo para ser salvo. Como por ejemplo, subir las escaleras arrodillado, estar sin comer o dormir y otras cosas más. Un día, mientras subía la "escalera de Pilato" que estaba en Roma, (el personaje simula subir una escalera) oyó una voz que decía: El justo vivirá por la fe (la voz debe oírse sólo por el micrófono). En ese momento Dios habló con Lutero, y él comenzó a entender mejor la Biblia: que Jesús es quién nos salva y solo Jesús puede perdonar los pecados. Él continuó estudiando y también predicando (el personaje voltea hacia donde están los libros). Enseñó a muchas personas sobre las verdades de la Biblia y escribió un documento (el personaje simula escribir), parecido a una carta, con 95 razones para creer que Jesús es quién nos salva. Una vez que el documento estuvo listo, los pegó en la puerta de la Iglesia de Wittenberg (el personaje simula pegar la hoja). Las personas leyeron y aprendieron lo que era correcto, de acuerdo con la Biblia.

LLAMADO

No fue fácil para Lutero ser fiel a Dios. Muchas personas dejaron de ser sus amigos y se apartaron de él. Fue en un momento de gran dificultad que él escribió el himno que está en nuestro himnario (*mostrar el himnario*). Pero Dios ayudó a Lutero en todos los momentos y también ayuda a todos los que son fieles a él. ¿Estudian la Biblia como Lutero la estudiaba? ¿Sus amigos de la escuela saben que aman a Jesús o tienen vergüenza de decir que son cristianos, adventistas? Necesitamos de la fuerza que Lutero tenía. Esa fuerza viene de Dios. Oremos pidiendo ayuda a él.

(Ore pidiendo que los niños sean estudiosos de la Biblia, así como lo fue Lutero).

Adoración Infantil — 12